

Hoy, sesión inédita de rendición de protesta

FABIOLA MARTÍNEZ

Hoy sesionará el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) para que los cuatro nuevos consejeros rindan la protesta de ley. Sin embargo, lo harán solos, pues sus antecesores no estarán en el salón conocido como “la herradura de la democracia”.

Y es que la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales establece que las y los consejeros electos deben rendir la protesta de ley en sesión de consejo general, durante las 24 horas siguientes a su elección, asunto que ocurrió la madrugada del viernes, pero por razones de logística la ceremonia será hoy.

Es decir, hoy ya habrán rendido protesta la consejera presidenta, Guadalupe Taddei Zavala –quien se tomará la protesta a sí misma– y sus colegas Rita Bell López Vences, Jorge Montaña Ventura y Arturo Castillo Loza, designados para el periodo 2023-2032, pero seguirán en funciones los actuales, Lorenzo Córdova, Adriana Favela, Ciro Murayama y José Roberto Ruiz.

Acorde con el orden del día, después de la toma de protesta de la presidenta y tres consejeros designados por la Cámara de Diputados, se prevé las intervenciones de integrantes del Consejo General, órgano superior de dirección del INE.

El consejero presidente argumentó que la convocatoria de elección de consejerías está “mal hecha”, pero que guardará las formas y dará su espacio a los nuevos especialistas.

Subrayó que quienes lleguen deberán aplicar las leyes que la Suprema Corte de Justicia de la Nación indique como vigentes.

El relevo es inédito, desde la creación del INE en 2014, por lo que el lunes será peculiar la sesión del consejo.

Córdova señaló que, por lo anterior, él y sus compañeros se despidieron durante la sesión del jueves pasado, y que acompañará a Taddei Zavala a la puerta del salón y ahí mismo se despedirá de ella.

“Es un asunto hasta de elegancia, hay que saber irse bien”, dijo.

